

Mitbestimmen und offene Fragen klären: Einladung zur Tagung Bibliosuisse am 3. November 2017

Sehr geehrte Mitglieder

Die Vorstände von BIS und SAB möchten die beiden Verbände zu einem neuen Verband Bibliosuisse zusammenschliessen. Der neue Verband soll auf nationaler Ebene die gemeinsame Stimme für alle Bibliotheken in der Schweiz werden.

Den Entscheid über diesen Antrag fällen die Mitglieder an ausserordentlichen Generalversammlungen. Zur Meinungsbildung laden wir Sie alle zu einer Tagung am 3. November 2017 nach Biel ein. Dort haben Sie Gelegenheit Stellung zu nehmen.

In Biel werden Entwürfe der Statuten, ein Modell für die Mitgliederbeiträge, ein Sektionsreglement und der Gründungsvertrag zur Diskussion gestellt. Ihre Meinung ist wichtig und hilft uns, die Strukturen des neuen Verbandes nach Ihren Vorstellungen zu gestalten.

Aufgrund der Rückmeldungen werden wir diese Vorschläge überarbeiten und den ausserordentlichen Generalversammlungen von BIS und SAB am 12. März 2018 vorlegen. Diese entscheiden definitiv über die Gründung des neuen Verbandes Bibliosuisse.

Wir freuen uns, wenn Sie sich zahlreich für die Tagung vom 3. November 2017 anmelden. Sie finden eine Dokumentation und die Anmeldemöglichkeit auf den Webseiten www.bis.ch und www.sabclp.ch.

Anmeldeschluss ist am 25. Oktober 2017, 8 Uhr.

Mit kollegialen Grüssen



Edith Moser
Co-Präsidentin SAB/CLP



Richard Lehner
Co-Präsident SAB/CLP



Herbert Staub
Präsident BIS

Aarau, Ende September 2017